

## Fachschaftsausschuss am 17.12.2018

Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr	Sitzungsende: 18:16 Uhr
Ausschussleitung: Maximilian Hasenau	Protokollantin: Nora Reinbold
Beschlussfähigkeit: ja	22 Basisstimmen

0. Formalia .....	2
1. Berichte aus den Referaten .....	2
2. Kurzberichte.....	3
2.1 Bericht des 279. FSR .....	3
3. Diskussionsberichte.....	4
3.1 Bericht zur neuen MW-Homepage.....	4
4. Sonstiges .....	4

## 0. Formalia

Es gibt keine Einwände gegen die Tagesordnung.  
Das Protokoll vom 15.10.18 wird einstimmig verabschiedet.

## 1. Berichte aus den Referaten

### **Auslandsreferat:**

- Weihnachtsfeier des Buddyprogramms hat Freitag stattgefunden
- am kommenden Mittwoch findet das letzte Event in diesem Semester auf dem GLÜHNIX statt

### **Erstsemesterreferat:**

- NoPanic 1 findet am kommenden Mittwoch statt
- Tagesgeschäft

### **Fachschaftszeitungsreferat:**

- Neue Ausgabe ist in der letzten Woche erschienen und liegt aus

### **Informationsreferat:**

- Tagesgeschäft

### **Leitung:**

- Weihnachtskarten für Studentische Gruppen & FSMBs geschrieben & verschickt
- Weihnachtsgeschenke verteilt
- Teilnahme an der AStA-Weihnachtsfeier
- Vorbereitung und Präsentation des Jahresrückblicks bei der Weihnachtsfeier
- Treffen mit Vorstand bzgl. neuer Mitgliedsanträge (DSGVO-Überarbeitung)
- Die Veranstalterkellertür wurde repariert

### **Referat für Hochschulpolitik:**

- letzte Woche gab es ein Treffen bzgl. neuer MW-Homepage
- letzte Woche hat ein Fakultätsrat stattgefunden, der Bericht erfolgt im neuen Jahr
- heute hat ein Gespräch mit Prof. Polifke bzgl. der WTP-Prüfungsstellung stattgefunden

### **Skriptenreferat:**

#### ***Skriptenverkauf:***

- Tagesgeschäft

#### ***Druckerei:***

- Es wurde mit der Inventarisierung begonnen.

## **Veranstaltungsreferat:**

- Schafkopfturnier ist gut gelaufen, danke an die Organisatoren
- viele Erstis bei FZB, anschließendes Netzwerktreffen mit der FSEI
- am Wochenende hat der GLÜHNIX-Aufbau stattgefunden, im Zuge dessen wurden sämtliche Elektrogeräte von Jan geprüft, die Feuchtraumröhren mit Kabelkletts versehen und (fast) alles graviert bzw. beschriftet
- Der erste Schritt zum Kellerumbau wurde mit diversen Bestellungen getan, langfristig soll die Dicke Bertha ersetzt werden
- Bis Mittwoch ist noch GLÜHNIX, viele Fachschaftler sind dabei, sehr gutes Vernetzungstreffen zwischen den Fachschaften, gute Stimmung
- Howto Veranstalter und Referatsleitung wurde aktualisiert
- Veranstalterspind wurde aufgeräumt
- Weihnachtsfeier hat stattgefunden

## **2. Kurzberichte**

### **2.1 Bericht des 279. FSR**

Philipp Koch berichtet von der 279. Sitzung des Fachschaftenrates.

- Finanzbericht:
  - keine besonderen Vorkommnisse, fast keine Diskussionen
  - Kleinere Fachschaften wünschen sich mehr FSR-Budget
- Entlastung der TUNIX-HOs
  - nur Markus war anwesend, Matyas und Jan sind aufgrund von Abwesenheit nicht entlastet worden
  - Kommunikationsschwierigkeiten im Team wurden thematisiert, ebenso wurde die geringe Motivation von Markus kritisiert
  - Veranstaltung lief grundsätzlich gut, jedoch einige Mängel in der Organisation
  - Markus wurde mit 12 Fürstimmen, 15 Enthaltungen und 5 Gegenstimmen entlastet
  - Im Anschluss wurde Feedback an Markus von Seiten des FSR herangetragen
  - Vorbereitungen fürs nächste TUNIX beginnen, es gibt bereits Interessenten für die HO
- Wahl von Jakob Hildebrand als IO-Referent
  - Nachfrage nach konkreten Schritten: noch nicht geplant
  - Jakob wurde einstimmig gewählt
- Antrag auf Akkreditierung der Indian Cultural Group

- Gruppe war anwesend und stellte sich und ihre Veranstaltungen vor
- Die ICG wurde einstimmig akkreditiert.
- Antrag auf Durchführung einer Videokonferenz mit POLYAS
  - einstimmig angenommen
  - Aufruf: Pro Fachschaft soll ein/e Teilnehmer/in anwesend sein, bei Interesse bitte bei Philipp melden
- Fragebogen zur Förderung studentischer Gruppen (bzgl. StudiTUM-Häusern) wurde von Philipp vorgestellt
- Vereinheitlichung der von der TUM gehosteten Fachschafts-Webseiten
  - sv.tum.de wurde als Domain favorisiert
  - Weiterleitung von asta.tum.de wird bis auf Weiteres aufrechterhalten
- Vergabeverfahren bzgl. Aufenthalt in Raitenhaslach wurde einstimmig bestätigt

### **3. Diskussionsberichte**

#### **3.1 Bericht zur neuen MW-Homepage**

In der vergangenen Woche hat ein Treffen der Lienkamp-Kommission stattgefunden, an dem Ibrahim und Antonia teilgenommen haben.

Ibrahim stellt die neue Homepage und das Feedback vor, das dabei angebracht wurde. Es sollen treffende Schlagworte für die Beschreibung unseres Bachelor- und Masterstudiums gesammelt werden. Diese Anfrage wird auf Anraten des Ausschusses an die Personen auf dem Verteiler #MasterQZs weitergeleitet.

Im Ausschuss wird weiteres Feedback gesammelt.

### **4. Sonstiges**

- Im Veranstalterspind befinden sich jeweils einmal: Cutter, Seitenschneider, Spanngurt, Kabelbinder (groß und klein), Dreifach-Schukostecker, Schnur und weitere nützliche Dinge des täglichen Lebens. Falls Bedarf besteht, sollen diese Dinge nach Benutzung bitte wieder zurückgelegt werden, damit sich auch der nächste in Not befindende Fachschaftler daran erfreuen und sich helfen kann.
- Nora weist darauf hin, das Protokoll des FSA stets sowohl an #BHG als auch an #Fachschaft zu schicken.

---

Ausschussleitung

---

Protokollantin